



Conmemoran en la Cámara de Diputados 50 años de la fundación de Quintana Roo, asiste Mara Lezama

En medio siglo, Quintana Roo se ha convertido en el gigante turístico de América Latina y el referente de crecimiento de México, aseguró la gobernadora Mara Lezama Espinosa en sesión solemne realizada en la Cámara de Diputados para conmemorar los 50 años de la fundación del estado más joven del país.

“Lo que inició como un rincón marginal y de olvido en el caribe mexicano, en 50 años, se ha convertido en un referente de crecimiento en el país, y también en un punto de encuentro entre las más variadas nacionalidades de turistas que cada año nos visitan y que deciden volver reafirmando con ello que Quintana Roo es el gigante turístico de México y de América Latina”, indicó en tribuna.



Como oradora especial, Lezama Espinosa, recordó como un 8 de octubre de 1974, en la antigua sede del senado de la República se dio lectura al decreto del Estado más joven del país, “y en ese momento, ahí, justo ahí, comenzaron a materializarse nuestros sueños, los anhelos que hoy son realidades tangibles”, aunque también reconoció que están corrigiendo errores del pasado.

Mara Lezama conmemora 50 años de la fundación de Quintana Roo: "Seguiremos trabajando con firmeza hacia un futuro con prosperidad compartida, bienestar y justicia social"

“A 50 años de distancia, en Quintana Roo tenemos, y lo digo claro, un rumbo fijo en el que estamos corrigiendo los errores del pasado. Sabemos de dónde venimos y sabemos hacia dónde vamos; hemos aprendido y lo hemos hecho rápido. Hoy nuestro estado se desdoblaron historias de éxito, al cual, siempre diremos sí, siempre sí al éxito, pero con prosperidad compartida”, apuntó

<https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impres/2024/10/23/conmemoran-en-la-camara-de-diputados-50-anos-de-la-fundacion-de-quintana-roo-asiste-mara-lezama-648169.html>